



浜田市立石見小学校 令和6年度7月号 文責：伊津
《学校教育目標》
確かな学力と豊かな人間性を身につけた
たくましい子どもの育成

夏休みスタート

本日、令和6年度一学期終業式を行いました。4月8日にスタートした令和6年度ですが、子どもたちのがんばりや協力があり、保護者や地域の皆様のご支援を得て、実り多き一学期の学習を終えることができました。

登下校や地域での暮らしの中でも、保護者や地域の皆様の見守りやご指導をいただくことで、安全に安心して過ごすことができています。先日は地域ごとの校外班会を開いて、歩き方や遊び方、あいさつなど、一学期の暮らしについての振り返りをしました。これから44日間の夏休みに入りますが、これまで同様に子どもたちへのご指導をよろしく願いいたします。

終業式では、子どもたちに、この一学期の自身の成長と今後がんばることを確かめてほしいと伝えました。そのうえで夏休みの約束として2点

- ① 自分も人も大切にする夏休みに
- ② 学年や学級で出された宿題をやりきる夏休みに

と話をしました。生活リズムを整え、健康で有意義な夏休みを送ってほしいと願っています。



学校では来週から個人懇談を開催し、一人一人が身につけた力や成長した点についてお伝えしていきます。大変な暑さの中、またご多用の中、学校にお越しいただくこととなりますが、どうぞよろしくお願いいたします。個人懇談の内容を受けて、ご家庭でも、改めてこの一学期の振り返りをさせていただきますようにお願いします。

5年生宿泊研修

5年生が島根県立少年自然の家（江津市松川町）で一泊二日の宿泊研修を行いました。研修の目的は、活動を通して「規律」「友愛」「協同」「奉仕」の気持ちを高め行動することです。前の週から天候が心配されていたので、みんなで協力して「てるてる坊主」を作って当日を待ちました。5年生の願いが通じたのか、二日間とも雨は降らず、適度に曇りの天気となりました。主なプログラムは次の通りです。

【一日目】

- ① 炊飯活動（カレーライス）
- ② 冒険の森（アスレチック）
- ③ 光の芸術（竹灯籠）

【二日目】

- ① やぐらづくり（板とロープでつくる檣）
- ② 体育館遊び（トランポリンや遊具など）



初日には水道ポンプ故障のため、入浴やトイレ利用が大変不便になりました。そのような中でしたが、み

んなで協力し合い、状況に合わせた態度で過ごすことができた姿から、石見小5年生の底力を感じました。しっかりと学びたっぷりと楽しんだ二日間となりました。

4年生科学教室

4年生は、浜田市教育委員会のお世話による「科学教室」に参加しました。児童が専門的な外部講師による理科学習を受けることで、理科に関する興味・関心を高め、理科好きな児童に育てほしいと計画されたものです。今回は、元小学校教諭の原田耕造様による科学実験「ふしぎな色水で遊ぼう」「振動で回るプロペラを作ろう」でした。



令和6年度石見小学校運動会について

今年度の運動会は残暑厳しい時期の練習を避けるため、**10月5日(土)**に開催します。

※予備日①6日(日)②7日(月)③8日(火)④9日(水)

以下のような運動会の目的を達成するために、全校児童がこの大きな行事をとおして、一段とたくましく成長してほしいと願っています。リーダーである6年生の取組は、すでに始まっています。

★運動会の目的★

本校の学校教育目標「確かな学力と豊かな人間性を身につけたたくましい子どもの育成」の達成に向け、主に体育活動の実践をとおし、その成果を発表する。

○来場いただくのは、児童の家族、地域の方々、来賓の皆様とします。ご来場の皆様には昨年度同様、保護者観覧スペースに入れ替わりエリアを設けますので、お子様の出番には、譲り合ってご声援いただきますように、ご協力をお願いします。

○教育活動のご支援をいただく地域の皆様は、来賓席でご覧いただきますので、お越しの際には学校職員にお声がけください。

○運動会についての詳しい保護者案内は9月に入ってから配付します。



学校閉庁期間について

◇令和6年8月11日(日)～8月16日(金)

・期間中、学校には教職員が不在となります。急用の場合の連絡先は以下の通りです。

浜田市教育委員会学校教育課(平日のみ) ☎25-9710

・緊急時は躊躇せず110番・119番通報をお願いします。

浜田警察署の皆様のご指導により、自分や人の命や安全を守る学習を行いました。

1,2年生防犯教室

不審者から声をかけられたときの対応について、以下のことをご指導いただきました。

① 「イカのおすし」の確認と「子ども110番の家」の紹介

② 不審者の声かけを想定した模擬体験

大声を出したり、すぐに逃げたりすることの他に、防犯ブザーの活用のご指導いただきました。



3,4年生交通安全教室

自転車の安全な乗り方(安全運転とマナー運転)について、DVD視聴や自転車シミュレーター体験をもとに、深く学ぶことができました。その中で「自転車利用安全五側」を教わりましたので紹介します。大人も子どもも一緒になって守る必要がありますね。

- ① 自転車は車道が原則、歩道は例外。
- ② 車道は左側を通行。
- ③ 歩道は歩行者優先で、車道側を走行。
- ④ 安全ルールを守る。
- ⑤ 子どもはヘルメット着用。



5,6年生情報モラル教室

インターネットによるサービスは便利で楽しい反面、使い方を間違えると大きなトラブルに発展する恐れがあります。このたび少年補導職員さんから、SNSやコミュニケーションアプリで気を付けることなどを丁寧に教わりました。その中でトラブル防止のためには、やはり家でのルールを決めることと言われました。

この機会にそれぞれのご家庭で話題にしてみてください。

